

‘Emprende 21’ llegará este año a Antequera y Álora

EP MÁLAGA

El seminario *Emprende 21*, impulsado por la Diputación y la Universidad de Málaga (UMA), cumple este año su undécima edición con la novedad de que traslada por primera vez parte de su acción formativa a la provincia, en concreto a los municipios de Antequera y Álora. Tendrá lugar los días 23, 24 y 25 de abril y se ha orientado a la llamada economía verde, es decir, al turismo de naturaleza y activo.

Bajo el lema *Emprende tu senda*, el seminario cuenta con un centenar de inscritos que participarán en diferentes actividades como charlas, mesas redondas y visitas a lugares representativos de la provincia como El Chorro o el Museo Municipal de Antequera.

El objetivo es trasladar a los estudiantes la cultura emprendedora y fomentar la actividad económica apoyada en los activos con que cuenta el conjunto de la provincia.

La vicepresidenta de Diputación Ana Mata presentó ayer el programa junto al vicerrector de la UMA José Ángel Narváez en un acto al que también acudieron el diputado de Turismo, Jacobo Florido, y el decano de Económicas y Empresariales, Eugenio Luque.

Mata destacó que en esta edición se cumple el objetivo principal de la Diputación, que es sacar a la provincia el programa de actividades “como corresponde al papel básico que debe jugar la institución”.